

Asclépiade incarnate

Asclepias Incarnata



Plantes indigènes

Un choix ingénieur



Taille : Hauteur - 60 à 120 cm
Largeur - 40 à 60 cm

Zone de rusticité : Z3

Floraison : juillet

Croissance : moyenne à rapide

Sol et eau : sol frais et humide

Exposition :  
Soleil Mi-Ombre

Éléments distinctifs : fleurs roses de juillet à août. Feuilles lancéolées lisses et sans poils. Les fruits sont des cosses renfermant des graines avec des soies (aigrettes).

Détails →

Les plantes originaires de chez nous, dites indigènes, sont naturellement présentes et donc adaptées au climat local. Elles sont les plus **utiles à la biodiversité** en jouant un rôle indispensable auprès de la faune, des pollinisateurs et de la santé du sol et de l'eau. **Résilientes**, elles nécessitent moins d'eau et de fertilisants et se passent des pesticides. Elles sont un pilier du **patrimoine** collectif.



Ses atouts

- Hôte et nectarifère pour le papillon monarque, essentielle à sa reproduction et sa survie
- Attire les pollinisateurs et les colibris
- Idéale pour les jardins de pluie, les étangs et les bandes riveraines
- Floraison éclatante et parfumée
- Peut se cultiver avec l'asclépiade tubéreuse et commune
- Ignorée des cerfs et limaces



Toutes les parties de la plante contiennent un latex composé, notamment, de cardénolides, des molécules toxiques qui repoussent les herbivores.



D'autres plantes et conseils
pour la biodiversité :



ville.valleyfield.qc.ca/biodiversite



ENGAGÉ POUR LA

Biodiversité

SALABERRY-DE-VALLEYFIELD